

**WEEKLY**  
**ISSUE 5**  
**19 March, 2024**

**ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК**  
**ВЫПУСК 5**  
**19 марта 2024 года**



## CONTENTS

- Prysmian. The Company's values
- Our people in Oman, Part II. Sustainability
- Monthly meeting of employees of HV & LV Cable Production Divisions
- Products inspection for the Hitachi project
- Conference "Russian and Chinese Cable Industry"

## В ЭТОМ ВЫПУСКЕ

- Prysmian. Ценности компании
- Наши люди в Омане, часть II. Устойчивое развитие
- Ежемесячное собрание сотрудников производств HV и LV
- Инспекция продукции для проекта Хитачи
- Конференция «Российская и китайская кабельная промышленность»

### **Prysmian. The Company's values**

Our global workforce is valued for its knowledge, skills and expertise. Each of us is unique, but united by our drive to succeed. Working with shared values to achieve our goals together.

We put into practice our commitments, with drive and determination. We respect what our people bring with them, building relationships of mutual trust. We aim to keep things simple.

This is what we are and what we do every day at work, between colleagues and with customers. Our DNA also guides us in our daily choices.

Values are a milestone for our strategy and our success. They reinforce our goal of being a leading cable manufacturer that is increasingly perceived as a technology enabler, helping customers access smarter and cleaner energies and develop their communities. They also perfectly embody the leadership features we look for in our People.

### **Prysmian. Ценности компании**

Сотрудников Prysmian во всем мире ценят за знания, навыки и опыт. Каждый из нас уникален, но нас объединяет стремление к успеху. Общие ценности помогают нам достигать целей.

Мы претворяем наши убеждения в жизнь. Мы уважаем то, что наши люди приносят с собой, выстраиваем отношения взаимного доверия и стремимся к упрощению.

Это то, кто мы есть и что мы делаем каждый день, это отношения среди коллег и с покупателями. Наша ДНК направляет нас в наших каждодневных выборах.

Ценности – краеугольный камень нашей стратегии и нашего успеха. Они укрепляют наше стремление стать лидером кабельной отрасли и поставщиком технологий, помогающих покупателям получать доступ к более продвинутому и чистым источникам энергии и развивать свои сообщества. Они также описывают лидерские качества, которые мы ищем в наших Людях.



### **DRIVE**

We aim to lead the industry evolution, combining our ability to develop our people and our business in a clear direction while anticipating customer needs.



### **TRUST**

We want to create an environment of trust that exploits diversity and collaboration, where people are empowered to make decisions with integrity.



### **SIMPLICITY**

We bet to simplify anything we can, focusing on high value generating activities and timely decisions to boost our Company results.

### **ИНИЦИАТИВНОСТЬ И ДВИЖЕНИЕ ВПЕРЕД**

Мы стремимся возглавить развитие отрасли, сочетая способность развивать наших сотрудников и наш бизнес в ясном и четком направлении, предвосхищая при этом потребности клиентов.

### **ДОВЕРИЕ**

Мы хотим создать среду доверия, основанную на многообразии и сотрудничестве, где люди смогут принимать решения, оставаясь в согласии с самими собой.



### **УПРОЩЕНИЕ**

Мы делаем ставку на упрощение с фокусировкой на деятельность, приносящую высокую ценность, и на своевременные решения, повышающие результаты Компании.



**Our people in Oman, Part II.**  
**Sustainability**

Sustainability is a generic concept that can be applied by governments, companies, and individuals to inform their strategic decisions, actions and behaviour.

Sustainability is more than just nature. There are three pillars to consider: the environment, society, and economy.

These are informally associated with the planet, people and profits. Each pillar encompasses several issues that guide organisations to envision and formulate their sustainability strategy as well as the goals and targets they want to achieve.

Maria Cristina Bifulco, Chief Sustainability, Investor Relations and Communication Officer says that we [Prysmian] seek to become a global leader in sustainability. That's why in 2021 we set challenging new climate and social goals that promote the transition towards a low-carbon world and a more equal and inclusive working environment.

**Наши люди в Омане, часть II.**  
**Устойчивое развитие**

Устойчивое развитие – это общая концепция, которую могут использовать как правительство или компания, так и любой человек для обоснования своих стратегических решений и действий.

Устойчивое развитие – это больше чем о природе, оно включает три составляющие: окружающая среда, общество и экономика.

Эти составляющие обычно ассоциируются с планетой, людьми и прибылью. Каждая из них охватывает несколько аспектов, которые помогают организациям формулировать стратегии устойчивого развития и цели, которых они хотят достичь.

Мария Кристина Бифулко, Директор по устойчивому развитию, связям с инвесторами и коммуникациям, говорит, что мы [Prysmian] стремимся стать мировым лидером в области устойчивого развития. Еще в 2021 году мы поставили перед собой амбициозные климатические и социальные цели, которые способствуют переходу к низкоуглеродному миру и более равноправной и инклюзивной рабочей среде.



The Prysmian Sustainability Academy training took place in Oman on 5, 6 and 7 March 2024 and focused on Sustainability Leadership.

Anastasia Berdnikova, Prysmian Russia HSE Manager was among its participants. Anastasia shares with us her training achievements and impressions about this inspirational event.

Обучение Академии Prysmian Устойчивого развития проходило в Омане 5, 6 и 7 марта 2024 года и было посвящено Лидерству в Устойчивом развитии.

Анастасия Бердникова, Директор по охране труда, промышленной безопасности и экологии Prysmian Russia, поделилась с нами своими достижениями в обучении и впечатлениями об этом вдохновляющем событии.



The course was a valuable opportunity for all participants to enhance their knowledge and skills on how to lead and manage Sustainability initiatives in the Company. The course covered various topics in Environment, Circularity, and Sustainability Importance for Business.

Prysmian monitors and reports its environmental impacts in terms of energy and water consumption, hazardous and non-hazardous waste, recycled waste and greenhouse gases. Prysmian Scorecard for 2023-2025 call for us to reduce our environmental footprint. Prysmian reports also those impacts that are most significant in terms of responsibility towards employees, local communities and as a competitiveness and value factor for Prysmian.

That's why the Prysmian people from all over the world met together in Oman to work on different tasks regarding the impact of various production factors on the environment.

For example, can you name factors having the most negative impact on the environment when you produce a shower gel? A cotton T-shirt? Instant coffee? Can you propose measures to reduce or eliminate these factors?

All such tasks, however, are not as simple as they seem and exist not for amusement, but for deep reflection on real actions each Prysmian employee can do to reduce the Company's environmental footprint.

Этот курс обучения предоставил всем участникам ценную возможность расширить свои знания и навыки лидерования и управления инициативами в области устойчивого развития. В ходе обучения были рассмотрены различные темы в области окружающей среды, цикличности и важности устойчивого развития для бизнеса.

Prysmian отчитывается о воздействии на окружающую среду в части потребления энергии и воды, образования опасных и неопасных отходов, перерабатываемых отходов и парниковых газов. Система показателей Prysmian на 2023–2025 годы стимулирует нас сокращать экологические последствия. Prysmian в свои отчеты включает также данные о тех воздействиях, которые являются наиболее значимыми с точки зрения ответственности перед сотрудниками, местными сообществами, как факторы конкурентоспособности и ценности для Prysmian.

Именно поэтому сотрудники Prysmian со всего мира встретились в Омане, чтобы поработать над разными задачами о воздействии различных производственных факторов на окружающую среду.

Например, можете ли вы назвать факторы, оказывающие наиболее негативное воздействие на окружающую среду при производстве геля для душа? А хлопковой футболки? А растворимого кофе? Можете ли вы предложить меры по уменьшению или устранению этих факторов?

Все подобные задачи нетривиальны и существуют не для развлечения, а для глубокого размышления над реальными действиями, которые может сделать каждый сотрудник Prysmian для уменьшения воздействия на окружающую среду.

**WEEKLY Issue 5**  
**19 March, 2024**

This training showed once again that international opportunities in Prysmian are real. People from America, Europe, Africa, and Asia work together, rest together, exchanges experiences and personal achievements.



**ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК, выпуск 5**  
**19 марта 2024 года**

Этот тренинг еще раз показал, что международные возможности Prysmian реальны. Люди из Америки, Европы, Африки и Азии вместе работают, вместе отдыхают, обмениваются опытом и личными достижениями.



The most experienced specialists of Prysmian and professors of a leading Business School, a partner of Prysmian, read lectures and held business games.

Самые опытные специалисты Prysmian и преподаватели ведущей бизнес-школы – партнера Prysmian читали лекции и проводили деловые игры.



*Photos and materials courtesy of Anastasiia Berdnikova*

*Фото и материалы любезно предоставлены Анастасией Бердниковой*



**Monthly meeting of employees of HV & LV  
Cable Production Divisions**

On March 13, 2024, monthly general meetings of employees of HV & LV cable production divisions were held. The following issues were on the agenda:

- results of work during January and February 2024, Sergey Lysanov, Plant Manager;
- quality indicators during January and February 2024, Maxim Besov, QA&QC Manager;
- results of the Prysmian Russia employees visit to Oman, the dynamics of changes in wages, Speak-Up projects, Daria Lastochkina, HR Director;
- industrial safety and ecology, Anastasia Berdnikova, HSE Manager

All issues of the agenda found a lively response from the meetings' participants, but special emphasis was placed on the quality ones.

Prysmian Russia people would have to think what measures to take against scrap production, against equipment failure due to the human factor, how to establish communication from a line operator to a head of the division in such a way that defects preventing actions are rewarded, even if they postpone the deadline for some projects or orders.



**Ежемесячное собрание сотрудников  
производств HV и LV**

13 марта 2024 года в цехах HV и LV состоялись ежемесячные общие собрания сотрудников этих производств. Повестка дня включала такие вопросы:

- результаты работы за январь и февраль 2024 года, Сергей Лысанов, директор завода;
- показатели качества за январь и февраль 2024, Максим Бесов, директор по качеству;
- результаты визита сотрудников Prysmian Russia в Оман, динамика изменения заработной платы, проекты Speak-Up, Дарья Ласточкина, Директор по персоналу
- промышленная безопасность и экология, Анастасия Бердникова, Директор по охране труда, промышленной безопасности и экологии.

Все обсуждаемые вопросы находили живой отклик у участников собраний, но особый акцент был сделан на вопросах качества.

Всем специалистам Prysmian Russia предстоит подумать, какие меры можно предпринять, чтобы не гнать брак, чтобы не выходило из строя оборудования по причине «человеческий фактор», как наладить такую коммуникацию от оператора на линии до руководителя подразделения, чтобы предупреждение брака вознаграждалось, даже если сроки выполнения какого-то заказа или проекта будут увеличиваться.



### **Products inspection for the Hitachi project**

It is in order to maintain the reputation of Prysmian Russia and to provide customers with high-quality cable products that specialists from the Sales Department conduct regular inspections of the quality of manufactured products. They visit the production site, sometimes with customer representatives, sometimes without.

On March 12, 2024, the Sales Department represented by Elena Rysina, T&I Sales and Marketing Manager, conducted a cable inspection for the Hitachi project. The cables are used for the construction of waste processing plants in the Moscow region and are subject to special requirements.

And it is not only the customer's requirements that need to be met, but also Prysmian's high quality standards. Everything is subject to inspection - from cable output parameters to packaging and the presence of tags.



### **Инспекция продукции для проекта Хитачи**

С целью поддержания репутации Prysmian Russia и поставки покупателю высококачественной кабельной продукции специалисты Департамента продаж проводят регулярные инспекции качества изготавливаемой продукции с выездом на производственную площадку, иногда с представителями заказчика, иногда без.

12 марта 2024 года Департамент продаж в лице Елены Рысиной, Руководителя продаж кабелей низкого напряжения, провел инспекцию кабеля для проекта Хитачи. Этот кабель используется для строительства мусороперерабатывающих заводов в Московской области и к нему предъявляются особые требования.

А удовлетворить нужно не только требования заказчика, нужно соответствовать высоким стандартам качества Prysmian. Инспекция подвергается все – от выходных параметров кабеля до упаковки и наличия бирок.



### **Conference “Russian and Chinese Cable Industry”**

The Russian-Chinese conference on cable equipment and technologies was held on March 18, 2024, in Moscow.

The organizers on the Russian side were Elektrokabel Association and All-Russian Scientific, Design, Development and Research Institute of Technology for Cable Industry, and the Chinese cable industry was represented by SECRI (Shanghai Electric Cable Research Institute) and EWCB (Electric Wires And Cables Branch of Chinese Association for Industrial Electrical Equipment).

The conference touched upon a wide range of issues, from an analysis of the general state of the market for cable and wire products in Russia and China, to specific technologies and promising developments used in the cable industry.

### **Конференция «Российская и китайская кабельная промышленность»**

Российско-Китайская конференция по кабельному оборудованию и технологиям прошла 18 марта 2024 года в Москве.

Организаторами выступили с российской стороны Ассоциация "Электрокабель" и ВНИИКП (Всероссийский научно-исследовательский, проектно-конструкторский и технологический институт кабельной промышленности), а китайскую кабельную промышленность представили SECRI (Шанхайский научно-исследовательский институт электрических кабелей) и EWCB (Отделение электрических кабелей и проводов Китайской ассоциации промышленного электрооборудования).

Конференция затронула широкий спектр вопросов от анализа общего состояния рынка кабельно-проводниковой продукции России и Китая, до специфических технологий и перспективных разработок, используемых в кабельной промышленности.



More than 200 representatives of the cable business in Russia and China took part in the conference.

Prysmian Russia was represented by

-Svetlana Andreeva, Director General;  
-Igor Kim, R&D Manager;

- Baryshnikov Timofey, Senior Cable Design Engineer.

The conference was held on the eve of the main Russian industry exhibition Cabex, which begins on March 19. This year, a record number of companies from China are taking part in the exhibition - 90, and such a meeting was intended to introduce Russian manufacturers to partners.

Maxim Tretyakov, President of Elektrokabel Association said: "This year we celebrate 75 years of cooperation between our countries. With this event we are opening a new page in our cooperation."

В работе конференции приняли участие более 200 представителей кабельного бизнеса России и Китая.

Prysmian Russia представляли

-Светлана Андреева, Генеральный директор;  
-Игорь Ким, Директор департамента разработок и инноваций;

-Тимофей Барышников Старший инженер-конструктор.

Конференция прошла в преддверии главной отраслевой российской выставки Cabex, которая начинает свою работу 19 марта. В этом году в выставке принимают участие рекордное количество компаний из Китая – 90, и прошедшая конференция была призвана познакомить российских производителей с партнерами.

Максим Третьяков, Президент Ассоциации сказал: "В этом году мы отмечаем 75 лет начала сотрудничества между нашим странами. Этим мероприятием мы открываем новую страницу в продолжении этого сотрудничества".

